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LAMPIRAN 1 : SALINAN WAWANCARA dengan NARASUMBER 

 

Wawancara 1 : Dwi Y. P. ( Anggota dari partai PDI-P DPC Kota Batu ) 

 

Q : Apakah ada kriteria tersendiri untuk partai PDI-P sebagai Partai pengusung dari 

paslon nomor urut dua (2) dalam perekrutan tim pemenangan? 

A : Kalau kriteria khusus dari PDI-P sih sebenarnya tidak ada, asalkan memiliki 

tujuan yang sama yaitu bagaimana agar paslon nomor 2 bisa lebih unggul daridapa 

yang lain. Anggota kita sangat banyak disini, sehingga mereka mampu menyebar 

kesegala penjuru kota Batu. Dengan demikian kampanye atau sosialisasi juga akan 

merata. Tentunya kita juga merangkul Tokoh-tokoh masyarakat atau opinion leader 

untuk meyakinkan masyarakat. Hal ini tidak akan sulit, karena pada dasarnya 

seorang Dewanti Rumpoko sangat dikenal di Masyarakat, sehingga akan lebih 

mudah untuk kami menjangkau setiap lapisan masyarakat. 

Q : Berapakah sebenarnya partai pengusung dari pasangan Dewanti - Punjul ini? 

Apabila lebih dari dua partai, bagaimana menyolidkan berbagai partai tersebut? 

A : Untuk Partai pengusung dari paslon nomor 2 hanyalah partai PDI-P, selebihnya 

seperti Partai Golkar, Partai Hanura dan Partai PKS hanyalah sebagai partai 

pendukung. Karena yang dapat mengajukan paslon 2 hanyalah Partai PDI-P, 

sedangkan tiga partai lainnya hanyalah pendukung dari ibu dan bapak saja. Terlepas 

dari partai pengusung atau pendukung, kami bekerja sama agar pasangan calon 

mampu mendapatkan hasil yang terbaik. Walau pada dasarnya kami memiliki 

ideology yang berbeda, tetapi kami mempunyai misi dan tujuan yang sama yaitu 

menjadikan pasangan Dewanti – Punjul menang atau mendapatkan suara terbanyak 

pada Pemilihan Walikkota dan Wakil walikota Kota Batu 2017 ini. 

Q : Strategi apa yang digunakan oleh pasangan calon nomor urut 2 dalam menarik 

simpati masyarakat kota Batu? 

A : Strategi yang lebih dikedepankan adalah melalui pendekatan-pendekatan di 

masyarakat, Ibu juga sering melakukan blusukan-blusukan seperti halnya Presisen 

Joko Widodo. Dengan terjunnya bu Dewanti secara langsung ke masyarakat, akan 

lebih maksimal karena kandidat bertemu secara langsung dengan calon pemilih. 

Karena jauh sebelum masa kampanye ibu sudah sering terjun langsung ke 
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masyarakat, sehingga tidak akan sulit untuk mengenalkan pasangan nomor urut 2 

ini. 

Q : Bagaimana kampanye dari paslon dikatakan sudah sangat maksimal, Apakah 

sudah melakukan kampanye pada semua kalangan bahkan hingga pelosok 

kampung? 

A : Kami sudah melakukan dengan sangat maksimal, ibu terjun langsung kelapangan, 

blusukan ke 24 desa dan kecamatan serta kita juga sudah melakukan kampanye 

selama 6 bulan dan satu kali kampanye akbar.  

 



xxii 
 

Wawancara 2 : Nurul ( Anggota dari Tim Sukses Dewanti - Punjul ) 

 

Q : Apakah ada kriteria tersendiri dari Tim Sukses Dewanti-Punjul dalam perekrutan 

tim pemenangan? 

A : Sebenarnya tidak ada yang spesifik untuk bergabung menjadi Tim Sukses dari Ibu. 

Tetapi adalah siapa yang cinta dan mau mendukung ibu untuk maju menjadi next 

Walikota Kota Batu saja. Dan rata-rata yang bergabung dengan kami adalah mereka 

yang memiliki kepercayaan masyarakat atau bisa dikatakan mereka adalah opinian 

leader bagi kalangan-kalangan tertentu. 

Q : Strategi apa yang digunakan untuk pasangan calon nomor urut 2 dalam menarik 

simpati masyarakat kota Batu? Serta Visi dan Misi apa yang diusung oleh pasangan 

tersebut? 

A : Ibuk selalu mengatakan bahwasannya akan lebih memajukan kota Batu dibidang 

Pariwisata, Pertanian, Pendidikan dan juga Kesehatan.  Walaupun Ibuk dan Bapak 

(Dewanti – Punjul) akan melanjutkan visi dari pak Edy Rumpoko, tapi ibuk sendiri 

memiliki visi ingin memajukan Kota Batu melalui Pariwisata, Pertanian, 

pendidikan dan juga kesehatan dengan program-program baru yang diharapkan bisa 

meningkatkan kesejahtearaan dari masyarakat Kota Batu  (Erna – anggota partai 

PDIP DPC Kota Batu. 

Walau demikian Ibu Dewanti juga berjanji akan menggodok ulang program – 

program dari walikota terdahulu agar benar-benar dapat terealisasi dan berjalan 

secara maksimal. Mereka akan terus melakukan perbaikan – perbaikan dari visi 

walikota terdahulu, sehingga Kota Batu di masa mendatang bisa lebih maju lagi. 

Q : Bagaimana kampanye dari paslon dikatakan sudah sangat maksimal, Apakah 

sudah melakukan kampanye pada semua kalangan bahkan hingga pelosok 

kampung? 

A : Menurut kami sudah maksimal, karena ibuk juga sangat sering turun lapangan 

bergabung dengan  komunitas-komunitas atau bahkan bergabung dengan 

kelompok-kelompok masyarakat yang ada, misalnya kelompok ibu PKK, kelompok 

tani atau kelompok pengajian seperti itu. 
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Q : Apakah ada program unggulan yang ditawarkan Dewanti-Punjul kepada 

masyarakat ketika kampanye berlangsung? 

A : Jelas ada mbak, rencana yang akan dilakukan bu Dewanti dan pak Punjul saat 

sudah dilantik nanti tentunya akan membuat program-program kerja yang tentunya 

akan membuat masyarakat kota Batu lebih maju. Tetapi yang paling diunggulan 

ibuk dalam programnya nanti, tidak hanya memajukan pariwisata dan juga 

pertanian, tetapi dalam kesehatan ibuk akan membuat program gratis untuk ibu 

hamil yaitu selama persalinan hingga anak kedua, dan juga program sekolah gratis. 

 


